



高校生スポーツの祭典 インターハイがいよいよ開幕！ ウエイトリフティング競技大会の開催について

亀山市は、来る8月2日（木）から8月6日（月）にかけ、高校生最大のスポーツの祭典である平成30年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）ウエイトリフティング競技大会を開催します。

本市では、「亀山市スポーツ推進計画」における基本理念として「市民がスポーツに関心を持ち、生涯を通じて心身ともに健康な生活を送るためスポーツを楽しむ姿」を目指しています。その中で、46都道府県より141校402名の高校生選手が一堂に会し、身近に全国トップレベルの熱いプレーが観戦できることは、この基本理念の推進に大きく寄与する機会と捉えています。

選手の皆さんには、大会に向け積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮していただくとともに、本大会を通じて、全国から集う選手同士はもちろんの事、大会運営を支える地元高校生と交流を深めていただき、生涯の思い出となる素晴らしい大会になることを願うものであります。

また、市内の小・中・高校生が本大会に向けて歓迎のひまわりの栽培に取り組むとともに、地元亀山高等学校をはじめとして、多くのボランティアスタッフが大会を支えていただいております。全市一丸となり大会の成功につなげてまいりたいと考えております。

なお、詳細につきましては、別添の資料をご覧くださいと存じますが、是非、市民の皆さまにも、会場に足をお運びいただき、力強い応援をお願いしたいと思います。